

# 2025 年度後期日本文化体験イベント～大相撲観戦～

宝塚大学国際センター

この度、宝塚大学国際センター主催の日本文化体験イベント「大相撲観戦」を1月24日に実施いたしました。力士名が書かれた色とりどりののぼり旗が風にたなびき、大賑わいの両国国技館。留学生と日本人学生あわせて12名の学生が集まり、日本の国技である大相撲の熱気を体感し、充実した時間を過ごしました。

初めて相撲を観戦する学生が多く、入場直後は留学生から「国技館の形はなぜ四角いの？」「なぜ塩を撒くの？」といった熱心な質問が相次ぎました。幕内力士や横綱の土俵入りが始まると、学生たちは色鮮やかな化粧まわしや横綱の力強い四股を踏む姿を写真に収めていました。結びの一一番まで真剣に取組を見届けていました。観戦後には「迫力満点でとても見応えがあった。」「一日で多くの取組を見ることができ、誰がどのように勝つか予測不能でとても面白かった。」という感想が多くありました。

今回の観戦を通じ、学生たちは相撲の迫力だけでなく、その背景にある伝統や文化への理解も深めることができました。宝塚大学国際センターでは、今後もさまざまな日本文化を体験し、学生同士の交流が促進されるような機会を提供してまいります。



幕内力士・横綱土俵入り



幕内力士取組



横綱取組

